

El fin del mundo

Contribuciones a los Foros de JoS

[Julio 12, 2018](#)

En la Cábala, el dios judío es llamado el séptimo cielo, que es el espíritu de Elohim (dios), que es la inmanencia divina. Sin embargo, la Shekinah es la inmanencia divina y la Cábala afirma que la Shekinah se manifiesta por su radiación (vibración) metatrón. La sustancia de esto es Avir, el éter. El éter está regido por el elemento de la luz y la vibración. Es el elemento primordial a partir del cual todo es creado. Se afirma que la Shekinah, que se manifiesta como Metatrón, genera a su dios en el éter.

Estos son los tres mundos del árbol del mundo cabalístico, que forman toda la divinidad en el judaísmo. Kether (el espíritu, que es Elohim), Shekinah que está regido por Hokhmah, y Avir que está regido por Binah.

Shekinah es la vibración del alfabeto hebreo en el judaísmo y, en específico, de toda la Torá. La generación de esta Torá por vibración hablada es el espíritu de "dios", la Torá. Por eso, en el judaísmo, el nombre de "dios" es la Torá entera y la vibración de la Torá genera el Metatrón, que es el nombre de su forma de dios completa, o forma de pensamiento en la Cábala. Por eso Metatrón tiene 72 alas. Los 72 nombres de "dios" en la Cábala, codificados en la Torá, generan y conectan las energías de toda la forma de pensamiento. Afirman que esto crea las chispas, la materialización de este hechizo en el mundo.

La Cábala afirma que los ángeles de la Biblia son simplemente "vientos etéricos" del Metatrón y se muestran de manera simbólica como seres sin forma y de la generación de esta forma de dios. Cada ángel se relaciona con tareas específicas para las cuales se les nombra y se los convoca. También se los llama "espíritus" que se manifiestan a partir de la vibración

de la Shekinah, la Torá. Los ángeles son simplemente formas de pensamiento o formas de energía generadas por los pensamientos de los rabinos, el hechizo de energía que crearon llamado la Torá.

El Mesías en el judaísmo es el "hombre celestial", que es un título de Metatrón. Se afirma que su sustancia es la emanación pura del éter y es la trinidad de Shekinah, Metatrón y Avir. El mesías de los judíos, de su propia Cábala, es la forma de dios que han creado cuando se manifiesta plenamente en el mundo.

Se afirma que este Mesías en el judaísmo es el Hijo de José que tiene que morir y regresar como el victorioso Hijo de David. Como han señalado los autores sobre el tema, este es obviamente el personaje de Yeshua Ben Joseph, que recibe el nombre de Jesucristo, un nombre griego. Él es el Hijo de José y el Hijo de David y regresa en el libro de Apocalipsis al final de los tiempos para destruir las naciones gentiles del mundo y dar origen al reino global de la raza judía, gobernado desde la nueva Sión.

Los 144.000 judíos con los que el Rey judío gobierna el mundo son un símbolo de las 12 tribus de toda la raza judía.

Mesías en hebreo viene de una palabra que significa "serpiente", el Leviatán, con el que se compara a Yeshúa en la Biblia. Este es el estandarte de YHVH, el dios judío, con el que conquista en la Torá. Este es el bastón de Moisés, otro personaje del Mesías que usa para derrotar a Egipto y a los gentiles. Este Leviatán es un símbolo de la Shekinah en la Cábala y la Torá. Muestra que la Torá y toda la Biblia cristiana es el poder con el que destruirán a los gentiles del mundo y a nuestras naciones y vidas mediante la manifestación de la Torá en el mundo por completo. Lo cual será lo que escribieron en sus libros de Daniel y Apocalipsis, que está diseñado para vincularse con el libro de Daniel, el fin total y completo de nuestro mundo y el comienzo de su Nuevo Orden Mundial Judío.

En el judaísmo, el símbolo de la rueda es el símbolo de la vibración de la energía del movimiento de sus hechizos que generan mediante la vibración de las palabras hebreas. La palabra Torá significa "rueda", y es por eso.

Yeshua Ben Joseph, el personaje de Jesucristo, es declarado abiertamente en la Cábala por los rabinos como su arma literal para destruir a los gentiles y provocar el fin de los goyim y el gobierno global de la raza judía. Tienen miles de millones de gentiles que se conectan con el "dios" judío y vierten sus energías en él, su forma mental para manifestarlo. Toda la Torá judía es un arma espiritual de destrucción masiva y terrorismo contra los gentiles. Es por eso que los gobernantes griegos y romanos ordenaron que se quemaran los rollos de la Torá y prohibieron a los judíos incluso recitarlos. Porque, aún teniendo conocimiento espiritual gentil, entendieron que la Torá era una maldición para los gentiles. La única forma de detener esto son los Rituales de la Torá Invertida. Los rabinos declararon en sus propios textos que la única forma de deshacer sus hechizos es invertirlos en hebreo. Los rabinos también se advierten entre sí en sus escritos que Satanás destruirá a los judíos invirtiendo la Torá. Satanás también es una palabra clave para los gentiles en el judaísmo.

Los judíos han advertido a los suyos que los gentiles los destruirán si invierten la Torá.

Fuentes:

El significado universal de la Cábala, Leo Schaya

El árbol de las almas, la mitología del judaísmo, Howard Schwartz

La enciclopedia del mito, la magia y el misticismo judíos, Geoffrey W. Dennis

El Habir

El Zóhar

Respuesta de la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich:

Todo lo que tienen es robado, corrompido y retorcido para lograr subliminales poderosos.

Los 144.000 son el número de nadis del alma humana.

Otra cosa que noto es cómo cambió Internet para peor cuando el tiempo de espera cambió del reloj de arena al círculo. Solía ser un símbolo de reloj de arena cuando se esperaba que se cargaran los sitios web y cosas relacionadas. El tiempo de espera en aquellos días era mucho más corto e Internet era fácil de usar.

Los judíos tienen un problema con los círculos, ya que los usan para atar y abusar espiritualmente.

Respuesta del Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666:

Ignisalas escribió:

Me pregunto por qué hay 72 "nombres de dios", 72 demonios goéticos, 144.000 judíos originales y 144.000 nadis del alma humana.

Los judíos también tienen chakras y almas, no hay duda de que algunos "sabios rabinos" también se empoderan, solo que de una manera diferente a la nuestra. Sé que el número 9 representa los chakras principales del alma, pero ¿cuál es la razón para ello y los números tanto en el satanismo como en el judaísmo? El número 72, 144.000 y ese tipo de cosas. Siempre me lo he preguntado.

Porque básicamente han robado, reformado y pervertido las antiguas enseñanzas. Y simplemente han superpuesto cosas, vilipendiado nombres y atacado a los Dioses que nos dieron este conocimiento. Todo es robado, por lo que se superpone.